

# Journée d'initiatives éco-citoyennes - Beaupréau - dimanche 24-09-2017

Quelques photos de la journée



Le stand monté le matin avec un soleil capricieux, et le bar bien fréquenté comme d'hab ...



Pique-nique ensemble le midi (les tables étaient pleines en fin de repas)



Jean-Paul (merci à lui) et moi à la manœuvre avec un petit train-train de monde dans la journée. On a réussi à participer malgré l'invitation tardive. Les capteurs à air de Guy interrogent (merci à lui aussi). Quant à l'eau chaude (50°C vers 16h) en auto-vidange, les vases qui communiquent sont loin ...

Jean-Paul, Guy, Michel, octobre 2017.